



2年 学年だより NO. 3 6月号

たんぽぽ

大阪市立五条小学校 令和7年5月20日

もうすぐ、体育発表会！

さわやかな五月晴れが続く中、6月1日（日）の体育発表会に向け、子どもたちは連日、一生懸命練習に取り組んでいます。

個人走では、初めてトラック半周を走り、一人一人がゴールを目指して力いっぱい頑張ります。団体演技では、『Rock this Party』の音楽に合わせ、リズムにのって踊れるよう何度も練習しています。「玉入れ」も団体競技として行います。当日は、それまでがんばってきた成果を、思う存分発揮できることを期待しています。これから、暑くなっていますので、多めのお茶のご準備をよろしくお願ひします。また、練習で体も疲れていると思いますので、早寝をさせるなど、体調管理のご協力をよろしくお願ひします。



お知らせとお願ひ

● 連絡帳について

最近、少し忘れ物が増えています。教室でも注意喚起はしますが、自分で用意をするのはまだまだ難しい学年ですので、ご家族の方と一緒に時間割を合わせたり、連絡帳の確認をしたりして、一緒に準備をしてあげてもらえば助かります。その際に連絡帳へのサインもよろしくお願ひします。

● 体育発表会 6月1日(日)

2年生は、12：35～15：10(登校12：00～12：15、下校15：20～15：35頃)を予定しております。詳しくは先日配布した「体育発表会の実施について」をご覧ください。隊形や移動の仕方などは、改めて学年だよりの体育発表会号でお知らせします。

練習を行っている日中は日差しがとても強いです。必要にあわせて汗ふきタオルや多めの水分を持たせてください。

体育発表会に向けての特別時間割になるため、体育の時間が変わっています。体操服を毎日使う場合もありますので、洗い替えとして、体操服のかわりのTシャツを使用していただいても構いません。

● プール水泳

6月17日(火)より順次、プール水泳を実施します。詳細につきましては、後日配布予定の「プール水泳について」をご覧ください。耳鼻科、眼科、内科などの検診の結果、

病院での受診が必要な場合は、その都度手紙でお知らせしています。プール開きには治療が完了するよう、早めの受診・治療をしてください。



● 絵の具セットについて

学校を通して申し込まれた絵の具セットは、届き次第、一旦お子さんに持ち帰えらせます。必ずすべての用具に記名をしてください。

ご家庭で用意された場合は、5月末までに用意の上、同様に記名してください。持ってくる日は、後日ご連絡します。